

Antrag Nr. 18-O-02-0027

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN

Betreff:

Einfahrverbot in die Fußgängerzone Platz der deutschen Einheit

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Ortsbeirat fordert den Magistrat auf, dafür Sorge zu tragen,

1. dass das Einfahrverbot in die Fußgängerzone Platz der deutschen Einheit (zwischen Bertramstr, und Schwalbacherstr.) eingehalten wird,
2. dass Ausnahmen, für z.B. Lehrerinnen und Lehrer der Elly-Heuss-Schule nur mit Berechtigungsschein und Siegel gelten, was mit einem Zusatz am Fußgängerzonenschild anzuzeigen ist.
3. dass bei Veranstaltungen des VCW, Ausnahmen nur für An und Abtransport, nicht aber für die gesamte Veranstaltungszeit gelten.

Begründung:

Der Platzgewinn durch die Versetzung des Zaunes an der EHS wird konterkariert durch ein immer selbstverständlicheres Befahren der Fußgängerzone von Eltern-Taxis, Müttern die ihre Kinder zum VCW Training fahren, Vereinsmitglieder, die behaupten, sie dürfen das. Fuß und Radverkehr werden hier noch weiter zunehmen was unweigerlich zu Konflikten führt.

Wiesbaden, 05.06.2018